



### 3. Marchfelder Schlössermarathon 17.5.2015

Der 3. Schlössermarathon wurde mit einer neuen Streckenführung veranstaltet.

Folgende „Running Texaner“ starteten am 17.5.2015 in die Bewerbe:

Marathon: Stephan Staudigl, Gregor König und Alfred Klenkhart

Halbmarathon: Elke und Gerd Seiter sowie Roman Trappl  
Christian und Lies Klement für das Team „Sispo“ (Ausrüster der Texaner)

Treue Radbegleiter: Doris und Michi Lukesch

Taxi Team: Andi „Kolli“ Kollmann und Reinhold Seiter  
(alle Ergebnisse siehe Tabelle)

Teilnehmer	Bewerb	Distanz	Zeit	Platzierung Gesamt	Platzierung Altersklasse/Klasse
Stephan Staudigl	Marathon	42,2 km	3:24:45	7.	M 40 3. Platz pers. Bestzeit
Klenkhart Alfred	Marathon	42,2 km	4:26:42	42.	M 50 10. Platz
König Gregor	Marathon	42,2 km	4:11:05	35.	M 40 12. Platz pers. Bestzeit
Roman Trappl	Halbmarathon	21,1 km	1:43:24	35.	M 30 9. Platz
Elke Seiter	Halbmarathon	21,1 km	2:11:57	192.	W 40 23. Platz
Gerd Seiter	Halbmarathon	21,1 km	2:11:57	191.	M 40 51. Platz
Christian Klement	Halbmarathon	21,1 km	2:25:31	226.	M 40 60. Platz
Elisabeth Klement	Halbmarathon	21,1 km	2:25:31	227.	W 40 30. Platz pers. Bestzeit

Aufgrund einer neuen Streckenführung wurden der Marathon diesmal in Orth/Donau und der Halbmarathon sowie die Staffelbewerbe in Lassee gestartet.

Unsere teilnehmenden Läufer begannen ihre Bewerbe mit großer Freude.

Unsere Marathonläufer Alfred Klenkhart und Gregor König schlugen sich bei ihrem zweiten Marathonabenteuer sehr tapfer. Gregor König konnte seine persönliche Bestzeit erlaufen. Alfred wurde leider schon vor dem Rennen von starken Zahnschmerzen geplagt und während des Laufes von Krämpfen geschwächt, hielt aber die 42 km tapfer durch.

Stephan Staudigl erlief seine neue persönliche Bestzeit und erreichte dadurch den 3. Rang in seiner Klasse. Er wurde bei der Siegerehrung durch die Running Texaner lautstark bejubelt. Dadurch wurde vom Veranstaltungskomitee vermutet das Stephan der Lokale Laufmatator oder „der weiße Kenianer“ ist (was ganz klar STIMMT!!!!).

Elke Seiter und Elisabeth Klement liefen ihren zweiten Halbmarathon und wir gratulieren zu den ausgezeichneten Leistungen. Lies Klement konnte ihre Vorjahreszeit unterbieten. Elke könnte ihre Halbmarathonzeit leider nicht verbessern, da sie sich ab km 18 um mich (Gerd) kümmern musste, da ich leider ab diesen Kilometer Oberschenkel aus „Blei“ hatte.

Ein großes Dankeschön an Andi „Kolli“ Kollmann der die Halbmarathoniker sowie die Radbegleiterin Doris zum Start nach Lasseo brachte. Dann übergab er die persönlichen Sachen der Starter an den guten Geist Reini, welcher die Marathoniker und den Radbegleiter Michi zum Start nach Orth gebracht hatte. Dann machte er sich zum Ziel auf, um auf den Einlauf der Läufer zu warten.

Ein weiterer großer Dank an Doris und Michi Lukesch, die als RadbegleiterIn für die Marathonläufer (Michi) und Halbmarathonläufer (Doris) fungierten und persönliche Betreuung und seelische Zuwendung für die Läufer während des Laufes spendeten.

Im Ziel (das Schloß Marchegg) wurde dann noch im Zuge des Storchfestes bei gegrilltem Ochsen, Wildleberkäse, Kuchen und div. Getränken ein schöner Lauftag beendet.